

OSTERAKTION 2023

Kann der Osterhase rocken? Was macht Franz Meier die meiste Zeit? Hat Jesus auch Ostereier angemalt? ...

Diese und viele Fragen mehr bekamen die SchülerInnen und Lehrerinnen der Lembergsschule bei der diesjährigen Osteraktion beantwortet.



Zum ersten Mal seit drei Jahren konnten sich alle Mitglieder der Schulgemeinschaft wieder im neu gerichteten Musiksaal treffen und sich gemeinsam auf die Osterferien einstimmen.

Neben unterschiedlichen Liedern half auch der Chamäleonvogel mit das Geschehen rund um Jesu Tod und Auferstehung zu verstehen.



Wir haben gelernt: Die Ostereier, die heutzutage bemalt, versteckt und verschenkt werden, sind ein Symbol für das Leben und erinnern daran, dass wir die Hoffnung nicht aufgeben sollen.



Wen wundert's da, dass jeder Schüler und Lehrer ein (Rassel-)Ei geschenkt bekam und sich dann - auch ausgestattet mit Gottes Segen - Richtung Ferien aufmachen konnte.

In diesem Sinne wünschen wir der ganzen Schulgemeinschaft:

SCHÖNE OSTERTAGE!!